

Maker Faire Bodensee 2017 gestartet
15.07.2017



Am Samstag (15.7.) hat auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen die Maker Faire Bodensee 2017 begonnen. Ein buntes Event für kreative Bastler, Tüftler, Querdenker und Macher. Gezeigt wird beispielsweise technische Kunst - ein Highlight ist die One Love Machine Band des Künstler Kolja Kugler, der aus Schrott eine Musikband zusammengebaut hat, die während der zweitägigen Veranstaltung immer wieder selbstständig Konzerte gibt.

Anmoderation:

Am Samstag (15.7.) hat auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen die Maker Faire Bodensee 2017 begonnen. Ein buntes Event für kreative Bastler, Tüftler, Querdenker und Macher. Gezeigt wird beispielsweise technische Kunst - ein Highlight ist die One Love Machine Band des Künstler Kolja Kugler, der aus Schrott eine Musikband zusammengebaut hat, die während der zweitägigen Veranstaltung immer wieder selbstständig Konzerte gibt. Tim Kuchenbecker...

Die Maker Faire ist ein Event für die ganze Familie. Es wird gebastelt, es wird gestaunt, es wird ausprobiert und die Kleinsten kommen auf der Hüpfburg auf ihre Kosten. 100 Aussteller sind in diesem Jahr mit dabei, rund 30 Prozent mehr, als im Vorjahr. Schrill und bunt, mit Workshops und Vorträgen. Im Bereich Case Modding geht es beispielsweise um den teilweise etwas verrückten Umbau von Computergehäusen, die aber danach trotzdem noch funktionieren müssen. Dann gibt es die Maker Challenge, hier mussten die Teilnehmer irgendeine Apparatur bauen, die einen genießbaren Cocktail mixen kann. Und, auch der Phantasiebereich ist in diesem Jahr erheblich größer, hier spielt das Thema Cosplay eine große Rolle, Menschen, die sich beispielsweise als Computerfiguren verkleiden und Szenen in der Realität nachspielen. Ein weiteres Thema ist Upcycling: aus alten Gegenständen neue machen.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Friedrichshafen